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PrésentsPrésentsPrésentsPrésents    :::: Alain BOUGUE (RTJ foot animation), Arnaud LAFITTEAU, coordonnateur 
sportif, Dominique CASSAIGNE (secrétaire foot animation). 
Jérôme DESCAT, Lionel MALECHAA, Patrick ROUSSEAU éducateurs U7. 
Thibault LABAT, Bastien LARCHET, Loïc PRUVOT éducateurs U9. 
 
Alain remercie les éducateurs pour leur investissement, leur présence assidue autant le 
mercredi (voire le jeudi) que le samedi. Aucune anicroche, pas de match annulé faute 
d’éducateurs mais beaucoup de plateaux annulés pour cause de météo. 
 
Arnaud se présente, son vécu de joueur tant à Roquefort qu’à Saint Justin, son arrivée et 
son rôle au sein de l’entente qui aboutira à la fusion dès la saison prochaine. Coordonnateur 
sportif, liaison avec les dirigeants et gestion des terrains en continuité de ce que faisait 
Francis Benquet (démissionnaire). 
 
U 7U 7U 7U 7 : Baisse d’effectif en fin décembre : malades et météo mais 16 au dernier entraînement 
(plus facile à gérer qu’au-delà de 30 !) 20, 22 et 19 joueurs présents lors des 3 plateaux joués. 
Des enfants qui viennent avec plaisir, qui progressent et beaucoup de résultats positifs lors 
des matchs. 
3 enfants plus difficiles à gérer. Les parents s’investissent tout en restant dans leur rôle. 
4 enfants licenciés à Saint Justin ont arrêté pour diverses raisons mais 2 nouveaux sont 
arrivés. C’est le cas chaque année car c’est une découverte pour les enfants. 
Sur les 3 parents qui donnaient un coup de main pour l’encadrement, Olivier a renoncé, 
Ricardo est très peu présent, Nicolas assure ce rôle comme convenu un mercredi sur deux. 
 
Le 1/4 d’heure supplémentaire pour les enfants plus motivés se révèle très positif et bien 
organisé. Certains joueurs sont frustrés de ne pas en bénéficier. Décision : passer à 1h15 
pour tous avec maintien d’un groupe performance. 
Un joueur monte en U9 en raison de ses aptitudes. 
 
Retour des entraînements à Saint Justin le mercredi de 17h00 à 18h15.  
Bilan sur les 2 sites. Il a fallu apporter ballons, chasubles et plots à Roquefort. Conditions 
satisfaisantes sur les 2 lieux. Manque de shorts pour les rencontres (disparus après le 
premier plateau). 
 
Alain incite à suivre des formations (2 éducateurs sont volontaires) et à repérer des parents 
susceptibles de renforcer l’encadrement.  
 
Pas d’inscription en futsal.  
 
U 9U 9U 9U 9    
Les enfants adhèrent, sont présents aux entraînements et matchs. Chaque éducateur 
apporte des compétences particulières : ensemble, ils forment une équipe complémentaire. 
 
Pas de retour de Roquefort à la demande de personne référente pour le matériel (maillots). 
Bastien s’en occupera. 
Un arrêt Ilan, Léo plus envie, Nolan fragile. 2 joueurs licenciés à Roquefort n’ont jamais 
participé aux matchs ni aux entraînements à Saint Justin. Un autre va déménager. 
 
Lors des plateaux  nous avons présenté trois fois 3 équipes, une fois 2. 
A Roquefort manque de chasubles toutes catégories. 
 



Thibault apprécie la séance élite. Ceux qui y participent transmettent aux autres le mardi. 
Pas de retour négatif de parents sur le jeudi soir. Retour des entraînements à Roquefort 
mardi 18h00-19h30. Le jeudi le perfectionnement continuera à Saint Justin pour cause de 
salle disponible (pas d’annulation). Les parents sont demandeurs de garder le mardi soir 
car mercredi et jeudi ce serait trop rapproché. 
 
Décision collective : inscrire une équipe en niveau 1 avec une réserve sur la disponibilité 
des éducateurs. 
Bastien est intéressé par une formation U9 (16 heures) sous réserve de sa disponibilité. 
 
Questions diversesQuestions diversesQuestions diversesQuestions diverses    ::::    
• Retour sur le projet d’audit par un formateur du District. Peut-être le jeudi pour les U9. 
• On note que très peu d’enfants se douchent après les matchs. Cela pose un problème 

d’hygiène ainsi que pour les retours en voitures… 
• Les calendriers ont été distribués aux enfants (3 par joueur ou 4 pour une fratrie). 
• Le terrain de Saint Justin sera peut-être disponible en mars/avril. Arnaud s’en occupe. 
• Rappel du souhait de s’équiper d’un but amovible 
• Les survêtements vont arriver. La fusion étant pratiquement actée, il faudra 

maintenant envisager des équipements conformes à cette situation (couleurs et logo).  
• Galette des rois le 11 ou le 18 janvier. 

Le secrétaire de séance, 
D. Cassaigne 

 


